

書き損じはがき
「笑顔に変わる」
海星学院高が
リーフレット
室蘭・海星学院高校(堺
俊光校長)の生徒11人が作
成した「書き損じはがき」の
募集を呼び掛けるリーフレット



学びたくても学べない子どもたちが学校に行ける
よう願いを込めて作ったリーフレット

「ツト」が完成した。随時、
公共施設や商業施設などに
配り広く周知を図る。

同校が取り組むユネスコ
世界寺子屋運動の一環。リ
ーフレットは生徒らがパッ

コンのソフトを使い作成
し、発展途上国の子どもた
ちの様子を撮った写真を背
景に「あなたのやさしさを
カタチに」「あなたのはが
きが笑顔に変わる」など、
自分らで考えた標語を添
え、見やすく仕上げている。
リーフレット作成に参加
した1年生の押切はなさん
(16)は「世界には学校に通
えず、勉強することができ
ない子どもがたくさんい
る。自分が寄付したはがき
一枚が救いの手を差しのべ
るかもしれない」と語った。
この取り組みは2011
年から続けられており、昨
年まで3万8620枚のは
がきの寄付があった。学び
たくても学べない子どもた
ちの支援に役立つられる。

(西川悠也)